

Presseinformation

Beruf mit Zukunft gesucht?

Medizinische Berufsfachschule öffnet ihre Türen

Dresden, 27. Januar 2017

Am Samstag, dem **4. Februar 2017**, öffnet von **09:00 bis 12:00 Uhr** die **Medizinische Berufsfachschule** am Städtischen Klinikum Dresden ihre Türen. Auszubildende und Lehrer der Fachrichtung Medizinisch-technische Laboratoriums- und Radiologieassistenz sowie Gesundheits- und Krankenpflege stehen bereit, um bei der Berufswahl zu beraten und Fragen zu beantworten.

Die Fachkabinette und Labore sind geöffnet und alle Fragen rund um die Ausbildung werden beantwortet. Die Absolventen der Schule sind auf dem Arbeitsmarkt sehr gefragt und inzwischen nicht nur bundesweit, sondern auch auf anderen Kontinenten tätig.

Die Medizinische Berufsfachschule bildet für das Städtische Klinikum Dresden jedes Jahr 65 Schüler in der Fachrichtung Gesundheits- und Krankenpflege aus. Insgesamt beginnen rund 200 junge Menschen jährlich eine Ausbildung an dieser nun beinahe 80 Jahre bestehenden Schule.

Tag der offenen Tür an der Medizinischen Berufsfachschule

04. Februar 2017

9:00 bis 12:00 Uhr

Bodenschwinghstraße 1 – 3

www.klinikum-dresden.de

Ihr Ansprechpartner für weitere Informationen

Städtisches Klinikum Dresden

Medizinische Berufsfachschule

Sabine Mesech, Schulleiterin

Bodenschwinghstraße 1 – 3 | 01159 Dresden

Telefon: 0351 480-3400

E-Mail: mesech-sa@medbfs.khdf.de

Viviane Piffczyk, Öffentlichkeitsarbeit

Friedrichstraße 41 | 01067 Dresden

Telefon: 0351 480-3171 | E-Mail: piffczyk-vi@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden und versorgt in Ihrer Nähe mit rund 3 000 Mitarbeitern jährlich etwa 60 000 Patienten stationär und 110 000 ambulant.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus der TU Dresden bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der eigenen Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 600 Auszubildende einen Pflege- oder medizinischen Assistenzberuf.